

感染症防止策を講じて、

お口の健康相談会を開きました

2020年度 第1回(4/4)、第2回(6/6)

共催：歯科保健研究会・わたなべ往診歯科

西成市民館

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が発令されている期間でもありましたが、感染防止の対策を講じていただき、4月、6月に2回の相談を開催しました。2回で合わせて7名の相談者がこられました。

4月は感染症の影響もあってか2名の方の参加にとどまり

ました。治療中の方が1名、入れ歯の相談の方が1名でした。6月はよく相談に来られている方が2名、初めての方が3名でした。ほとんどの方が、入れ歯についてのなんらかな悩みを持っておられたようです。

★相談会では、歯科医師に、歯や入れ歯の観察、治療についての相談に乗っていただきました。歯科衛生士からは歯磨き指導などの相談に乗っていただきました。



☆2020年度についても、「歯科保健研究会」「わたなべ往診歯科」の皆さんのご協力により、「お口の健康相談会」を開いていきたいと思いを。

※お口、歯の観察により、必要によっては、ご自宅に近い歯科医院をご紹介します※

この相談会では、検診を行うのではなく、あくまでも、お口の困り事の相談会です。

今年度も偶数月の第1土曜日に
相談会を開催する予定です。

14時からです。